

Roissy, le 31 juillet 2019

Communiqué de presse Air France-KLM

Développement de Transavia France

Dans le cadre du référendum conduit par le SNPL Air France, les membres du SNPL d'Air France se sont largement exprimés en faveur du développement de Transavia.

Transavia va pouvoir poursuivre son développement sans limitation du nombre d'avions et dans des conditions économiquement équilibrées pour le groupe Air France.

La compagnie pourra accélérer son offensive sur le marché très concurrentiel du low-cost, au départ d'Orly et de la province.

Service de presse Air France-KLM : + 33 (0)1 41 56 56 00 www.airfranceklm.com